

Schweizerische Orangenplantage, Canals (Valencia) Vormals Ernst Baumann AG

November 2015

An die Freunde unserer Casa del Mas - Citrusfrüchte

Langsam geht der Sommer selbst in Valencia zur Neige! Es war eine Jahreszeit voller Extreme: Bereits im Mai stiegen die Temperaturen auf über 40 Grad und dann kam Ende Juli der spanische Hitzerekord dieses Jahres: In der Nachbarstadt Xátiva wurden geschlagene 46 Grad im Schatten gemessen!

Was heisst das für die Orangen? Eigentlich brauchen Zitrusbäume sehr viele Sonnenstunden, denn sie stammen ja ursprünglich aus Südostasien. Auf ungewohnt hohe Temperaturen und anhaltende Dürre reagieren sie, indem sie unzählige kleine Früchte abwerfen. So regulieren sie sich selbst und tragen nur so viele Früchte, wie sie auch zur Reife bringen können. Das heisst, dass die Orangen sicherlich süss, aromatisch und wohl eher grösser werden und voraussichtlich ein bisschen früher ausreifen. Wenn alles gut verläuft, sollten in der letzten Novemberwoche bereits die ersten Früchte in der Schweiz eintreffen.



Erntereifer Navel-Orangenbaum

Solche Hitze- und Dürreperioden erinnern uns daran, wie eminent wichtig die Bewässerung für den Zitrusanbau ist. Ohne Bewässerung gäbe es in ganz Südeuropa keine Orangen. Unsere Quelle, welche 2,5 km von unserem Hauptbetrieb entfernt liegt, hat bis dato zum Glück immer genug Wasser bester Qualität geliefert. Das gesamte Bewässerungsnetz stammt aber aus den 30er Jahren und ist jetzt sanierungsbedürftig. In den kommenden Wintermonaten werden wir sämtliche Zuleitungskanäle und -röhren, welche über und unter unzähligen Feldern von Nachbarn, Strassen, einem Fluss und einer Eisenbahnlinie verlaufen, ersetzen müssen.

Aber nicht nur in Spanien fallen Unterhaltsarbeiten an. Auch hier in Küsnacht haben wir uns an die Arbeit gemacht. So haben wir in den letzten Monaten unseren Internetauftritt komplett überarbeitet und aufgefrischt. Auf www.casadelmas.ch finden Sie neue Fotos, Blog-Artikel, ein Portrait unserer frisch renovierten Ferienwohnungen sowie einen nagelneuen Online-Shop. Hier erhalten Sie wertvolle Informationen über unsere Produkte und können diese komfortabel bestellen. Wir hoffen, dass Sie sich in unserer digitalen Filiale wohl fühlen, und falls Sie Verbesserungswürdiges entdecken oder Anregungen haben, wären wir Ihnen äusserst dankbar, wenn Sie uns dies meldeten. Selbstverständlich nehmen wir Ihre Bestellungen auch gerne wie gewohnt per beiliegender Bestellkarte oder telefonisch entgegen.

Wir freuen uns bereits auf die kommende Saison und grüssen Sie freundlich



Boris Jost und das gesamte «Casa del Mas»-Team

PS: Casa del Mas – Citrusfrüchte eignen sich sehr gut als Geschenke, die wir in Ihrem Auftrag gerne in die ganze Schweiz verschicken.